

Millionen für Altlastsanierung

Bund gibt grünes Licht für neun Millionen Euro.

KLAGENFURT. Das Tauziehen um die Generalsanierung des stark chrombelasteten Neuner-Areals ist nach fast 20 Jahren zu Ende. Für die Altlastsanierung des 55.100 Quadratmeter großen Grundstückes, auf dem ab 1922 unter anderem eine Chromgerberei und eine Färberei betrieben wurden, stellt der Bund 9,015 Millionen Euro zur Verfügung. Das gaben gestern Umweltlandesrat Rolf Holub und Umweltstadtrat Frank Frey nach einer Kommissionssitzung in Wien bekannt. In einem vom Land mitfinanzierten Forschungsprojekt wurde ausgelotet, wie das mit dem gefährlichen Chrom 6 belastete Areal in der Nähe des Glanradweges dekontaminiert werden kann.

„Der Altstandort stellt eine Gefahr für die Umwelt dar und wurde daher im Jahr 2002 in die Prioritätenklasse 2 eingestuft“, so Holub. Bereits im Jänner 2017 soll mit den Sanierungsmaßnahmen begonnen werden. „Nach der Sanierung des Areals steht es für eine eventuelle Nachnutzung als Wohn- und Gewerbegebiet zur Verfügung, was eine massive Aufwertung für den gesamten Stadtteil bedeuten würde“, sagt Frey.

LEUTE

Eine Modenschau, die Brücken baut

Behindertenanwältin des Landes organisierte mit Verein Mena eine inklusive Modenschau in Steinfeld.

Große und Kleine liefen über den Laufsteg. Rechts: Astrid Unterpirker, Lukas Granig, Barbara Widemair, Lissy Oberlojer, Julian Granig, Caro Guttner, Jenny Oberlojer und Isabella Scheiflinger

PHOTO BAURECHT (2)



Mit Freude und Begeisterung präsentierten Menschen mit und ohne Beeinträchtigung in Steinfeld die Mode der Lienzer Designerin **Barbara Widemair**. Hinter der verbindenden Modenschau stand der Sozialverein Mena mit Obfrau **Isabella Scheiflinger**, die auch die Behindertenanwältin des Landes ist. Organisatorin **Lissy Oberlojer** gelang es, ein buntes Rahmenprogramm mit Breakdance, Gesang und Musik auf die Beine zu stellen. Präsentiert wurden sportli-

che Mode und Abendroben. Für die zehnjährige schwer beeinträchtigte **Sina Stenitzer** aus Klagenfurt ging ein Traum in Erfüllung. „Nichts wünschte sie sich mehr, als bei einer Modenschau dabei zu sein“, sagte Vater **Thomas Stenitzer**. Gute Figuren im „Rolli“ machten neben weiteren 43 Mitwirkenden auch **Jenny Oberlojer** und **Astrid Unterpirker**. Hinter den Kulissen ar-



beiteten 85 Ehrenamtliche den Erlös des Abends, moderiert von **Walter Widemair**, geht an den Sozialverein Mena, der sich als Drehscheibe versterben und Helfer unterstützen damit sie als geratene Kärntner und e Menschen. **MARTINA**

ANZEIGE

Mach auch du diese Welt ein bisschen besser...

iwanna @ help
a project by STYRIA

www.iwanna.he